Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 88 m2
Référence 86443177
Prix 970 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans la prestigieuse résidence Villa Medici avec accés a la piscine, découvrez un

appartement de 80 m2 magnifiquement rénové avec une terrasse de 10 m? offrant
une vue exceptionnelle sur la Méditerranée. Le double séjour lumineux s'ouvre sur
la terrasse, tandis que la cuisine moderne et entierement équipée peut étre fermée
par de discretes portes coulissantes. La partie nuit comprend trois chambres, dont
deux avec salle de bains privative, offrant confort et intimité. Un garage fermé et
une cave completent cette propriété rare située a quelques minutes de marche de

Monaco. Un mélange parfait ...

In the prestigious Villa Medici residence with access to a swimming pool, discover a
beautifully renovated 80 m? apartment with a 10 m? terrace offering an exceptional
view of the Mediterranean.The bright double living room opens onto the terrace,
while the modern, fully equipped kitchen can be closed with discreet sliding
doors.The night area includes three bedrooms, two of which are en-suite, offering
comfort and privacy.A closed garage and cellar completes this rare property
located just a few minutes' walk from Monaco.A perfect blend of sea views,

tranquility and proximity to the ...

WALDHOF REAL ESTATE
14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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